
 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度は、例年より早く梅雨入りし、田植えのシーズンを迎える頃となりました。今年は、豪雨による災
害がなければと願っているところです。 
 さて、１年生も入学して２ヶ月が過ぎ、学校生活にも慣れ、落ち着いた学校生活を送り、学習や部活動に
取り組んでくれています。２，３年生も中体連に向けて、放課後、休日と優勝めざして頑張ってくれていま
す。 
 
 
 
 5月 27日(日)武雄市文化会館で「第 38回たけお音楽
祭」が開催され、本校合唱部が出場しました。武雄高校
吹奏楽部、伊万里高校吹奏楽部に続いて３番目が江北中
学校でした。大きなホールで生徒たちは緊張もあったよ
うですが、練習の成果が発揮できたと思います。このよ
うな場を経験して、さらに自信を付けてほしいと思います。６月 10 日(日)佐賀市文化会館での県合唱祭、
７月 16 日(祝)県合唱コンクール、８月９日(木)ＮＨＫ全国学校音楽コンクール佐賀県予選と大会が続きま
す。九州・全国大会をめざして頑張ってほしいと思います。 
 
 
 
 ６月１日(金)第１回コミュニティ・スクール推進協議会が公民館で
開催され、区長会会長の岸川さんを会長に、来年度コミュニティ・ス
クール導入に向けていよいよ動き出しました。県内では、武雄市、嬉
野市、白石町、大町町が全小中学校に導入され、地域とともにある学
校づくりが推進されています。地域と学校が同じ目標に向かって、学
校と地域が一体となって子どもを育てていくことをめざします。 
 
 
 
 ６月２日(土)フリー参観デーを小中合同で
行いました。本年度は防災行政無線での定時
放送でも案内をしていただき、地域住民・来
賓 15名、１年保護者 55名、２年 41名、３年
47名、保護者の参観率は 62.7％でした。多く
の保護者に参観いただきありがとうございま
した。５校時は「ふれあい道徳」の授業で、
１年生「バスと赤ちゃん」（公共の場で自分
の在り方を考える）、２年生「２つのきまり」（何のためにきまりがあるのか考える）、３年生「なぜ若者
たちは笑顔で飛び立っていったのか」（特攻隊員と母のエピソードを通して、自己の生き方を考える）の道
徳の授業でした。特に３年生は、９月の修学旅行に向けての平和学習の内容でもありました。 
 
 
 
 ６月４日(月)育友会福祉環境委員会による挨拶運動及び登校指導をし
ていただきました。私も毎朝、登校指導をしていますが、４月当初より
かなり挨拶をしてくれるようになりました。しかし、元気がない生徒も
います。この１年かけて、生徒が地域のみなさんから中学生の挨拶が褒
められるようになってくれることを目標に取り組んでいきたいと思いま
す。福祉環境委員会の方々には、毎月挨拶運動を行っていただきます。
ありがたいことです。 
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 【学校教育目標】 

 Chance！Challenge！ Change！ 
 －「チャンス」をつかみ「挑戦」！ 
     自分をより高く「変革」！－ 

第 38 回たけお音楽祭 

コミュニティ・スクール導入へ 

江北町フリー参観デー 

育友会による挨拶運動 
 



１日(金) 教育相談開始 ～15日(金)    英語検定 
２日(土) 江北町フリー参観デー（ふれあい道徳） 
５日(火) 県内私立高等学校説明会  放課後等学習会(1，2年) 
６日(水) 生徒朝会 フッ化物洗口 ノーテレビ／ノーゲームデー 
７日(木) 生徒総会 
10日(日) 佐賀県合唱祭（於：佐賀市文化会館） 
12日(火) 県立高等学校説明会  放課後等学習会(1，2年)  
13日(水) 全校朝会 
14日(木) 読み聞かせ 放課後等学習会(1，2年) フッ化物洗口 
15日(金) 部活動育友会懇談会 
17日(日) テスト前部活動休止 ～21日(木)  
19日(火) 放課後等学習会(1，2年)  
20日(水) 期末テスト ～22日(金)  
25日(月) 肥前さが幕末維新博覧会見学  弁当持参 
26日(火) 生徒会推進委員会 
27日(水) 学年別集会 
29日(金) 西部教育事務所より学校訪問 地区懇談会 

 
 
 
 ６月６日(水)生活部による発表が生徒
朝会でありました。普段の学校生活を改善
し、よりよくしていこうという自主性がす
ごく感じられました。「３分前の学習に向
かう姿勢」「１分前の黙想」「礼の仕方」
について２，３年生が、「授業中の姿勢」
について１年生が寸劇を交えて、わかりやすく訴えてくれました。恥ずかしがらずに堂々と発表してくれ、
事前の準備や練習をしっかりして臨んでくれたことが伺えました。生徒会もよく意欲的に取り組んでくれて
います。 
 
 
 

 ６月７日(木)５，６校時に生徒総会が行われました。３

年生の梅野さんと野方さんが議長を務めてくれました。最

初に執行部及び各部の年間活動計画が提案され、それに対

して各学級で討議されたことをもとに各部に対して質問

が行われました。初めて参加する１年生も積極的に質問し

ていました。専門部の部長・副部長も質問に対して真摯に

分かりやすく回答をしていました。後半は、「積極的にあ

いさつができる学校にはどうしたらよいだろうか。」とい

う議題で全体討議が行われました。たくさんの意見が出さ

れ、それに対してたくさんの生徒が挙手をして、賛成、反

対意見等を述べていたのには驚かされました。あまりにも

意見が多く、まとめるのに時間がかかり、予定を30分もオ

ーバーしました。人前で自分の考えをしっかり述べる事ができる生徒が多い事は大変誇りに思います。生徒

全員が今日決まった事を自分のこととして明日からの学校生活の中で実践してほしいと思います。（私は残

念ながら、この日は出張で参加できず、教頭先生から１年生も頑張ってたくさん意見を言っていたと聞きま

した。） 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

生徒朝会 

生徒総会 


